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Gomune di Falermo

Verbale della seduta del 09/10 l2Ùl2

L'anno duemiladodici, il giomo 09 del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala
Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in viale della Regione Siciliana no95, si è
riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con Prot. no 980 del
2710912012, ai sensi delle vigenti noÍne di legge statuarie e regolamentari, per
procedere alla trattazione de gli argomenti iscritti all' O. d. G. .

Alle ore 10:25 Il Presidente Silvio Moncada, assume Ia direzione dei lavori
d'aula, ed invita il segretario l'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa, ad
effettuare I'appello, al termine del quale risulta assente il Consigliere Lepre, per cui,
vigendo il numero legale , rniziala seduta nominando come scrutatori i Consiglieri:
Mancuso, Buscemi, Di Vincenti.

Presidente Moncada - Comunica che ieri mattina è stato effettuato un sopralluogo
per quanto riguarda la potatura alberi, e un incontro con Ville e Giardini, i quali si
impegnano ad una potatura quasi imminente in via E. Basile e nel quartiere
Villatasca. In c.so Calatafimi e in via Pitrè verrà effettuato nel periodo invernale, con
la caduta delle foglie, datalatipologia di alberi presenti.
Cons. Tuzzolino - Interviene a supporto delle parole del Presidente. Non si ritiene
soddisfatto, però, dell'incontro del giorno precedente, e aspetta ancora qualche giorno
sperando che gli interventi urgenti vengano effetfuati, se così non fosse farà un
comunicato stampa in cui afferma che in questa città gli interventi urgenti non
vengono tenuti seriamente in considerazione.
Cons. Abbonato - Afferma che sono state fatte delle semplici richieste, tra cui quella
di via Termini Imerese. Riferisce, inoltre, che non viene effetfuata alcuna pulizia nei
soffopassi e chiede un incontro con I'AMIA per poter stilare un calendario d'incontri
e avere un programma ConsigliolAzienda.
Cons. Mancuso - Riferisce dell'avanzamento dei lavori per quanto riguarda lo
spartitraffico di via M. Titone. E,' Stato svolto lì un sopralluogo, anche con la
presenza di Cons. Comunali, i quali hanno rivolto un plauso a questo Consiglio.
Quindi questo spartitraffico potrà essere reso effettivo dopo qualche piccola modifica
al progetto. Afferma, inoltre, che la villetta che si trova all'angolo tra via Arcoleo e

via Pagano necessita di un importante e urgente servizio di pulizia.
Pres. Moncada - Questa villetta doveva essere pulita da operatori GESIP. Riferisce
che negli ultimi giorni alcuni cittadini hanno pulito volontariamente con I'aiuto di
bambini la villetta dip.zza Turba, e hanno mandato le fotografie. Per quanto riguarda
il problema della pulizia dei sottopassi pensa di convocare un Consiglio nel
sottopasso, per attirarel'atteruione dell'Amministrazione Comunale e dei mass
media.



Cons. Potenza - Evidenzia il problema della potatura alberi che nan viene effettuata

1 in via Basile, ed è un problema urgente perché rami e foglie ostacolanot l'illuminazione stradale, e ultimamente c'è anche stato qualche decesso. Se Il
problema non si dovesse risolvere in tempi brevi minasciaun esposto alla Procura
della Repubblica.
Cons. Tuzzolino - Ricorda che il problema del sottopasso si Villatasca si era risolto
tramite un'azienda che, però, ha chiuso dopo breve tempo e il problema è tornato al
punto di pwtenza.
Di Vincenti - Si dice d'accordo con il Cons. Potenza per il problema di via Basile.
lnvita il Consiglio a scrivere solleciti al Comune ogni qual volta le Note o le Mozioni
del Consiglio non vengono tenute in consideraziane.
Pres. Moncada - Venerdì 12 Ottobre si terrà una riunione per la "Rete Sociale
Territoriale". ln base alle adesioni già ricelute, sarebbe utile discutere subito il
ritorno ai distretti territoriali. Venerdi si valuterà la presenza di questi soggetti e come
procedere per l' rniziativ a. .

Si passa allo0.d.G.
Si da lettura della Mozione n.6 punto D: "fufacimento muretto S.P. 57, competenza
Comune di Palermo".
Cons. Abbonato - Riferisce di un incidente nel quale questo muretto ha evitato il
peggio (infatti oltre il muretto è presente un dislivello di circa sei metri), ma dopo
l'incidente non è stato riparato nulla, quindi è presente una grave pericolosità.
Afferma che, dal momento dell'approvazione della Mozione, lui si esonera da
eventuali responsabilità, quindi gli organi competenti risolvano il problema o si
assumano le conseguenze.
Cons. Di Vincenti - Si dichiara favorevole alla Mozione in quanto il problema
riguarda l'incolumità. Suggerisce, inoltre, che tale Mozione venga inviata anche al
NOPA.
Cons. Cipri - Si dichiara assolutamente favorevole alla Mozione dato l'alto rischio.

La Mozione viene posta in votazione alle ore 11:00.
Presenti: 14

Assenti: 2 (Lepre, Schiera)
Contrari: 00

Favorevoli: 14.

La Mozione viene approvata all'unanimità.

Entra il Cons. Shiera.
Si da lettura della Mozione n. 6 punto E: "Richiesta impianto illuminazione pubblica
S.P. 57, competenza Comune di Palermo".
Cons. Abbonato - Questa strada è divisa tra Comune e Provincia, ed è possibile
notare la differenzatrai due tratti. La parte appartenente al Comune è attualmente in
uno stato di totale abbandono.
Cons. Mancuso - Apprezza questi tipi di Mozione e annuncia che voterà
favorevolmente.
Cons. Schiera - Si dice d'accordo con la realizzazione dell'opera, anzi è necessaria
questa manutenzione.



Cons. Ciprì - Afferma che è necessario conoscere le strade di competerua
1 Comunale, infatti la nostra Circoscrizione è limitrofa ad altri Comuni. Quindi\' apprezza e approva la competenza applicata nella Mozione in discussione.

La Mozione viene posta in votazione alle ore 11:14.
Presenti: 15

Assenti: I (Lepre)
Contrari: 00

Favorevoli: 15.

Il Presidente chiude la seduta ela riconvoca per domani.
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